

Sujet: Beaucoup de gens parlent des métiers de luxe mais toi, tu admires ceux qui sont au service des autres. Rédige un récit pour rendre hommage à un métier qui ne remporte pas beaucoup d'argent.

Rédaction:

Dans le ballet quotidien de nos vies modernes, il est facile de passer à côté de ceux qui, sans éclat ni gloire, portent le poids du monde. On les croise souvent, sans même les voir, tant leur présence semble ordinaire. Pourtant, leur rôle est essentiel. Ce sont les éboueurs, ces travailleurs de l'aube qui, chaque jour, veillent sur la propreté de nos rues, de nos quartiers, et finalement, sur notre qualité de vie.

À l'heure où la ville dort encore, le bruit des camions s'élève dans le silence, annonçant le début de leur journée. Enfouis dans des vêtements robustes, les éboueurs avancent dans les ruelles et les avenues, sans que personne n'y prête attention. Leurs gestes sont précis, presque mécaniques : saisir le conteneur, le vider, le replacer. Mais dans cette routine se cache un dévouement profond. Sous la lumière des lampadaires, ils accomplissent leur tâche avec une rigueur infaillible, quelle que soit la saison, quelles que soient les intempéries.

Leurs mains connaissent l'usure des sacs lourds, et leurs corps portent la fatigue des matins brumeux. Ils ne s'arrêtent pas pour se plaindre ; ils ne sont pas là pour être admirés. Leur satisfaction ne





vient pas de l'argent, mais de la conscience d'accomplir un devoir indispensable, d'apporter une contribution silencieuse au bien-être collectif. Ils savent que, sans eux, les rues deviendraient des lieux invivables, que leur absence causerait un chaos que personne ne pourrait ignorer.

Leur récompense ? Quelques sourires fugaces, des salutations polies échangées avec ceux qui, le temps d'un instant, se souviennent privation de leur présence. Ils ne sont ni dans les magazines ni dans les discussions d'importance, mais ils sont partout autour de nous, veillant dans l'ombre pour que nos vies puissent se dérouler dans un environnement sain.

Rendons hommage à ces hommes et femmes de l'ombre, ces héros discrets qui, sans réclamer la reconnaissance, portent pourtant la dignité d'une mission essentielle. Car si la beauté se trouve dans les métiers qui illuminent, la noblesse se trouve dans ceux qui acceptent d'agir pour les autres, sans fanfare, sans luxe, mais avec un sens profond du service et de l'honneur.



